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Editorial  

PAS QUE COUPABLES 

A lire, écouter, regarder les médias, tous tellement 
concentrés sur le sujet, et pour cause, nous avons 
toutes et tous bien compris que notre pays est dans une 
phase inquiétante et l’adjectif est faible. 
Il est vrai que les gouvernants ont dû faire face à 
plusieurs crises de grande ampleur, à des situations 
internationales justifiant l’appui français. 
Mais la dégradation des finances de l’Etat ne s’est pas 
installée en quelques mois. 
Le gouvernement et « ses grosses têtes de Bercy » qui 
l’accompagnent, dans le projet de budget en discussion, 
veulent faire appel aux collectivités locales pour 
diminuer le déficit de l’Etat……Personne ne parle de le 
combler !!! 
Contribuer à un effort de solidarité nationale, pourquoi 
pas ! Si l’effort est équitable, si l’effort est justifié. 
 
Ce qui me gêne, ce qui gêne nombre d’élus locaux, c’est 
le message sous-jacent qui voudrait que nos 
collectivités locales aient une part de culpabilité dans la 
situation nationale. 
Je m’insurge, comme d’autres, car les gestionnaires 
locaux depuis longtemps élaborent des budgets – ET 
CEUX-CI SONT OBLIGATOIREMENT EQUILIBRES – 
apportant contributions non négligeables aux 
obligations régaliennes de l’Etat. 
 
Il faudrait beaucoup plus que les quelques lignes de cet 
éditorial pour l’expliquer, pour le démontrer. 
L’Etat apporte une dotation de fonctionnement aux 
communes… sans doute pour compenser partiellement 
ses manques régaliens. 
Cette dotation pour Montfaucon est passée de 140 000€ 
en 2010 à 35 000€ en 2024… soit l’équivalent de 11 
points d’impôts… Donc, déjà une belle contribution de 
notre commune aux comptes négatifs de l’Etat. 
64€ par habitant, si l’on ramène cela à la population 
nationale… on atteint le chiffre de 4 milliards d’euros. 
Tiens, tiens ! 
Il est de langage courant qu’en France , l’école est 
gratuite !!! La constitution du 4 octobre 1958 l’a redit 
avec force… et pourtant les familles savent ce qu’il en 
est, les communes aussi, les budgets communaux étant 
mis à contribution largement pour rapprocher 
l’enseignement maternel et primaire, et son 
accompagnement de la gratuité. 
L’abandon de l’Etat et la baisse de la CAF dans l’appui 
au périscolaire, sujet local d’actualité, parlent aux 
familles. 

 

Autre exemple : face aux évolutions climatiques que nul 
ne peux nier, on se tourne nationalement vers les 
collectivités de base pour préserver la biodiversité 
tellement nécessaire. 
Nous en sommes convaincus à Montfaucon, nous nous 
sommes engagés résolument. 
Et patatras… punition… l’Etat nous a privé en 2024 de 
la dotation de biodiversité antérieure difficilement 
acquise : 13 627€ qui restent dans les caisses de 
l‘Etat… soit 1,5 point d’impôt falcomontais. 
Et je pourrais ajouter encore quelques exemples ou citer 
des points où l’Etat absent… la commune devra 
s’engager. 
Le vieillissement LOCAL de la population en est un. 
 
Ceci étant écrit, les annonces du gouvernement 
BARNIER concernant le projet de budget 2025 dont le 
Parlement vient de se saisir, ciblent les collectivités 
locales, entre autres : 
➢ La hausse de la cotisation retraite employeur, 8 000€ 
➢ La diminution du reversement de TVA payée sur 

investissement : sur le projet salle d’accueil-
périscolaire ce serait 75 000€ supplémentaires à 
financer. 

➢ La baisse du Fonds Vert (moins 1,5 milliard) 
annoncée alors que, comme d’autres, nous 
envisagions de le mobiliser pour lutter contre le 
réchauffement climatique.. 

Entre autres, notamment ce que vont subir département 

et région. 
 
Nous allons donc préparer le budget communal 2025 en 
prenant en compte ces coûts de rabot… sauf si, parmi 
le Parlement, des voix s’élèvent pour dire avec force 
« LES COLLECTIVITES LOCALES NE SONT PAS 
QUE COUPABLES » , en tout cas avec beaucoup de 
collègues, je le crie !! 
 

   Pierre CONTOZ, Maire 

 

 

 Infos 
Montfaucon 
Novembre 2024 
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AU DERNIER CONSEIL MUNICIPAL 
Séance du 26 septembre 2024 

Secrétaire de séance : Eric MERAT 

DECISIONS PRISES PAR LE MAIRE EN  

MATIERE DE DROIT DES SOLS 

Déclarations préalables délivrées :  

➢ Florent PAGNOT : pose de panneaux 
photovoltaïques 

➢ Jonathan GHERI : pose d’une pergola 

➢ Johann VERGNORY : ravalement de façades 

➢ Cédric CONTOZ : construction d’un carport 

➢ Julie CORDONE : pose d’une pergola 

➢ Catherine CHAPUIS : pose d’une pergola 

➢ Julien DENIZOT : construction d’un carport 

➢ Patrice BRIFFOTEAUX : construction d’une serre 

Permis de construire accordés :  

➢ SCI GELOT ROZE : construction d’une maison 
individuelle d’habitation  

➢ SCCV LA MALATE : construction d’une maison 
individuelle d’habitation  

➢ Eric CRETENET : construction d’un tunnel agricole 
pour stockage matériel 

Déclarations d’intention d’aliéner : Le Maire expose les 
renonciations au droit de préemption urbain pour :  

➢ Une maison, sur terrain de 1 000 m², en zone UBr, 
chemin des Vignes  

➢ Un appartement dans un copropriété, sur terrain de 
2 257 m², en zone UB, rue du Comté de 
Montbéliard 

➢ Une maison, sur terrain de 1 000 m², en zone UBr, 
chemin des Vignes  

➢ Une maison, sur terrain de 985 m², en zone UB, rue 
du Comté de Montbéliard 

ACCUEIL DES MIGRANTS A LA MALATE 

Un point a été fait concernant une réunion de cadrage 
très positive tenue en présence du Maire et sur les 
contacts avec des réseaux de professionnels 
susceptibles d’offrir des activités y compris sous forme 
de contrats d’apprentissage. A ce jour, 6 jeunes sont 
hébergés. 

■ DENOMINATION DE L’ALLEE ABBE PIERRE 

Le déferlement médiatique, les prises de position 
diverses et nombreuses, le tout justifié à l’égard des 
victimes concernant les agissements incroyables de 
l’abbé PIERRE, ont amené le conseil à débattre sur une 
décision : 

Faut-il débaptiser l’allée Abbé PIERRE du village ? 

Et ceci d’autant que le Maire a été interpellé y compris 
par la presse nationale. 

Après un débat sérieux, sans oublier ses actions envers 
les plus démunis, le conseil municipal, à la majorité (15 
voix pour et 2 voix contre) décide, sans précipitation, 

d’envisager de changer le nom de cette rue, à court ou 
moyen terme. 

Cette question sera donc, à nouveau, inscrite à un 
prochain conseil.  

■ AFFAIRES ADMINISTRATIVES ET 

FINANCIERES  

Rétrocession d’une parcelle A NATEVAUX par l’EPF. 
Cette rétrocession à la commune (parcelle B 131) 
prévue par la convention de portage est reportée en 
2025 du fait du diagnostic géologique obligatoire, tardif. 

Une ultime somme de 18 988 € sera inscrite au BP 2025 

Subventions : 

➢ C’est une subvention 2024 de 600€ qui sera versée 
au Tennis-Club de Mamirolle-Montfaucon. Compte-
tenu du faible nombre de licenciés, une réunion de 
travail sera prévue avec le bureau du club. 

➢ une aide sera apportée à la Maison P. 
GUINCHARD pour fêter son 16ème anniversaire. 

■ AFFAIRES D’URBANISME-TRAVAUX 

Point sur le dossier salle d’accueil / bâtiment 
périscolaire. L’élaboration de l’Avant-Projet Définitif 
comportant les estimations est arrivée en phase quasi 
définitive. En prenant en compte d’ultimes observations 
qui seront présentées à l’équipe de maîtrise d’œuvre, le 
conseil municipal retient le contenu de cet APD, en 
arrêtant le montant des travaux (il s’agit bien des seuls 
travaux et non du coût de l’opération) à 3 000 000 € HT.  

Octobre et novembre vont être consacrés à poursuivre 
l’élaboration du plan de financement dont les demandes 
de subventions, mais aussi à la négociation du contrat 
final de maitrise d’œuvre. 

Rapport d’étape sur le projet Maison d’Activités d’entrée 
du village. Porté par la société SEDIA, ce projet a fait un 
grand pas. 463 m2 sur 2 niveaux accessibles seront, mis 
en vente ou loués. Il comprend des espaces médicaux, 
notamment pour répondre au besoin de médecins 
généralistes et une micro-crèche. 

■ AFFAIRES SCOLAIRES, PERISCOLAIRES 

ET EXTRA SCOLAIRES 

Convention avec la MFR de MORRE. La convention 
permet, à la fois, un appui de l’établissement à la 
commune et l’accueil de stagiaires de l’établissement 
par la commune. Deux temps forts d’appuis prochains : 
fête d’HALLOWEEN et RALLYE DE PAQUES. 

Aide de la CAF. Le Maire est autorisé à signer un 
avenant améliorant les critères d’attribution, concernant 
la convention d’appui financier de la CAF au service 
périscolaire-extrascolaire. 

■ AFFAIRES BIEN VIVRE – BIEN VIEILLIR 

ENSEMBLE 

Mise à disposition des boîtes « fil d’Ariane ». Les 
modalités ont été fixées (voir page 1 de MONTFAUCON 
INFOS d’octobre). 
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Ateliers « EQUILIBRE » mis en place par l’association 
des Familles. Anne-Marie POTY a présenté ces ateliers, 
communication ayant été faite. 

■ AFFAIRES D’ENVIRONNEMENT ET DE 

DEMOCRATIE PARTICIPATIVE 

Projet de photovoltaïsme . Le cabinet PLANAIR retenu 
par le conseil travaille sur la faisabilité de l’action. 

Projet de renaturation-végétalisation de la cour d’école : 
rapport d’étape. Une réunion du groupe de travail est 
prévue (le 3 octobre) avec le cabinet de maître d’œuvre 
pour prendre connaissance de l’avant-projet. 

■ AFFAIRES DE PATRIMOINE 

Célébration du 80ème anniversaire de la Libération. La 
qualité et la solennité de la manifestation ont été citées. 
Une aide de 300 € sera versée à la Fanfare d’Ornans 
qui a contribué avec brio au succès de la célébration. 

40ème anniversaire du rachat du site du Château 
Médiéval et de la création de l’association dédiée. Cette 
belle fête villageoise a été commentée pour sa réussite. 
Un remerciement a été formulé à l’intention de tous les 
bénévoles qui y ont contribué. 

■ AFFAIRES D’INTERCOMMUNALITE 

Grand Besançon Métropole : PLUI. Pour répondre à la 
demande de la Communauté Urbaine, les limites 
d’agglomération seront à nouveau fixées par arrêté du 
Maire. 

Projet de piste cyclable entre Saône et Montfaucon. 
C’est le conseiller communautaire délégué Gilbert 
GAVIGNET qui est venu, avec le service lors d’une 
réunion de travail, présenter un projet qui se précise. 
L’importance du coût (2 232 000 €) et des contraintes, 
feront que l’objectif 2026-2027 est annoncé.  

TRAVAUX 
Comme on peut le constater, l’accès au chemin des 
Vignes est coupé depuis le 9 septembre et pour une 

durée d’environ 2 mois. Ces 
travaux ont pour but d’étendre 
le réseau eau usée qui va du 
chemin des Vignes à la station 
d’eau potable. Le chantier est 
géré par GBM, les travaux par 
la société TP Roulans, ce qui 
permettra aussi à certains 
riverains de pouvoir se mettre 
en conformité. 

Par la même occasion, Enedis, 
ayant le projet d’enfouir sa ligne 

Moyenne Tension, a décidé de profiter de ces travaux 
pour commencer l’enfouissement de celle-ci. » 

      F.V. 
 

LUNDI 2 SEPTEMBRE 2024 

RENTREE SCOLAIRE ET PERISCOLAIRE 
En ce jour de rentrée est à signaler en préambule, la 
réalisation, dans les temps, de la première phase des 

travaux de rénovation engagés dans les deux bâtiments 
scolaires : le désamiantage des sols.  

Les 112 enfants (116 à la rentrée précédente), les 
enseignantes et leurs parents ont ainsi inauguré les 
nouveaux revêtements posés dans les classes de 
Mesdames ARDIET, VINCENT et ROGNON, dans des 
salles d’activités et les couloirs des deux bâtiments.  

Rentrée scolaire :  
 

Enseignantes Effectif par niveau 

Mme ARDIET, directrice 
et Juliana POURCHET 
les mardis     

5 CM1 + 17 CM2  

Soit 22 élèves 

Mme VINCENT 13 CE2 + 11 CM1 

Soit 24 élèves 

Mme MOINE 16 CE1 + 6 CE2 

Soit 22 élèves 

Mme ROGNON 5 GS + 16 CP 

Soit 21 élèves 

Mme MERIALDO  10 PS + 6 MS + 7 GS 

Soit 23 élèves 
 

Les fonctions d’ATSEM en maternelle sont assurées à 
la journée par Yahel GOSKOVA auprès de Mme 
MERIALDO et le matin par Virginie BÔLE, auprès de 
Mme ROGNON. 

Rentrée du service périscolaire : (Direction assurée 
par Régis et sous-direction par Laurène). Au quotidien 
du lundi au vendredi : 

Garderie du matin, soir et mercredi midi 

Cantine : fréquentation variable mais pas loin d’une 
centaine d’enfants certains jours.  

TAP (Temps d’Activités Périscolaires) du jeudi de 14h à 
16h30 : 20 enfants de la maternelle et 73 enfants des 
classes de CP au CM2.   

Les jeudis après-midi de TAP : l’équipe comptera 
jusqu’à 15 animateurs : 

Pour les CP à CM2 : Les intervenants de Profession 
Sport et Loisirs (1 à 2), Cyrille pour Natur’action, 
Jonathan ou Mirna pour l’Ecole de Musique du Plateau, 
Valérie pour l’atelier d’arts plastiques, les stagiaires du 
Football Club (1 à 2) pour des pratiques sportives et 
notre équipe locale (Ouaïba, Sonia, Sullivan).  

En maternelle : un atelier multisports (PSL25) en 
alternance avec un atelier d’activités manuelles 
(Laurène), un atelier de multi activités récréatives 
(Virginie secondée par Michèle), enfin, la sieste pour les 
plus jeunes sous la surveillance de Yahel.  

Sans oublier Michèle, fidèle bénévole, qui accompagne 
l’équipe à midi, le soir et les jeudis après-midi.   

Belle et bonne année scolaire à tous, 

Corinne PETER (Adjointe 
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UNE PARENTHESE ENCHANTEE 
Fin novembre, les travaux importants effectués chemin 
de Chevriot entre La Malate et le Centre village vont 
prendre fin, et cet axe routier va être ré-ouvert à la 
circulation.  

Pendant 3 mois, aucune circulation de transit n'a pu se 
faire en traversant le village, et ce test grandeur nature 
a montré à tous combien la tranquillité de tous y a 
gagné : moins de bruit, moins de pollution, moins de 
risque pour les piétons et nos enfants sur les trottoirs... 
un calme assez incroyable à certaines heures 
habituellement très encombrées. Et des véhicules 
circulant de manière beaucoup plus apaisée dans les 
rues car ne « coupant » plus par Montfaucon pour 
gagner quelques minutes. 

Nous l'avons déjà dit : le village n'a pas pour vocation à 
supporter ce transit infernal qui correspond en fait à la 
branche Est du contournement inabouti de Besançon. 

A l'heure où de nombreuses agglomérations 
réfléchissent à limiter le trafic automobile pour préserver 
la qualité de vie de leurs habitants, nous pouvons, nous 
aussi, nous poser la question.  

Des solutions techniques modernes (bornes 
escamotables) existent, préservant les communications 
au sein du village entre ces deux pôles que sont le 
Village Centre et La Malate.  

Alors, rêvons un peu ! 

   Laurent Jeunet. Ver(t)s l'Avenir 

 
 

Amis Entends-Tu 
Le film pour ne pas oublier 
 

Film s’inscrivant dans le cadre 
des célébrations du 80ème 
anniversaire de la libération de 
la France. Ce spectacle a été 
présenté à Montfaucon le 12 
septembre dernier devant 60 
personnes.  

La réalisation cinémato- 
graphique a eu pour objectif de 
faire connaître le courage de 
jeunes hommes refusant la 
perte de la France. 

        Guy MÔQUET 

 

Très belle interprétation d’une période douloureuse et 
dramatique. Des interprètes de renom, parmi eux : 
Jacques Weber, Ana Girardot, Francis Huster, Sarah 
Biasini, Bruno Solo. Jean Piat en est le narrateur. Sur 
fond d’images historiques, de chants, de lecture de 
lettres. Cette pièce fait revivre, avec un souci de réalité  

LES ASSOCIATIONS, PALLIATIF D’UN 

MEILLEUR MORAL 
Nous vivons des moments moroses… L’actualité qui 
nous déroule tous les jours des flots d’informations  
nauséabondes, les atrocités des guerres, la France 
avec son déficit abyssal, la santé qui nous joue des 
tours, la saison automnale avec la diminution de 
l’ensoleillement, qui perturbe notre moral…. 

Il faut trouver des stratégies positives pour atténuer ces 
ondes négatives. 

Les associations soutenues par la mairie, peuvent 
pallier ce pessimisme ambiant. 

Quoi de mieux que de s’offrir une soirée où il fait bon 
vivre ? 

Quoi de mieux que d’apprécier un bon millésime entre 
amis ? 

Quoi de mieux que de profiter de la vie, discuter, refaire 
le monde autour d’une bonne table ? 

Fin novembre, je vous propose de vous donner rendez-
vous, pour un bon moment de convivialité, autour de 
produits qui mettent en éveil vos papilles et nous 
procurera un réel répit. 

Venez recharger vos batteries avant l’hiver au Marché 
des Terroirs dans une ambiance festive et pleine de 
bonne humeur. 

Profitons ensemble de ce petit bonheur. 

  Marie-Louise LAITHIER, « Expérience 
   et Ambition pour vivre ensemble » 

 

 

extrême, ce qu’a été la constitution des groupes de 
résistants Guy Môquet, Marius Vallet. Des 
hésitations, des incertitudes, des querelles, mais pour 
terminer par décider qu’il faut y aller, agir pour la 
liberté.  
Fort en émotions, en paroles, en décisions, cette 
représentation a démontré le courage, l’abnégation de 
ces hommes pour combattre la barbarie. Ils étaient très 
jeunes ces Français, ils avaient conscience des risques 
encourus mais refusaient la barbarie.  
Ces gars de Guy Môquet, de Marius Vallet sont morts, 
fusillés, refusant d’avoir les yeux bandés. 
Ce film, de par sa mise en scène, a démontré ce qu’il 
est difficile d’imaginer par de seuls écrits.  
 
Précisions :  
Guy Prosper Eustache MÔQUET est né à Paris le 14 
avril 1924. Mort fusillé par les Allemands le 22 octobre 
1941, il avait 17 ans. 
Marius René Marc VALLET est né le 25 août 1914 à 
Verrière-de-Joux. Mort fusillé par les Allemands, après 
dénonciation, le 28 avril 1941. Il fût le premier fusillé de 
la Citadelle de Besançon, le premier fusillé du Doubs. 
 

Jacques TONNERRE 

PAROLE LIBRE DES ELUS 



Journal mensuel de Montfaucon (Doubs) – Novembre 2024 - 5/10 

 

ENCORE UN MOMENT SYMPA 

Entre 2 périodes pluvieuses, le vallon du Château était 
ensoleillé en ce 1er samedi d’octobre. Date bien choisie 
par l’association Les Vergers (l’équipe incroyable de 
Thomas LECUPPE) pour convier, largement à la Loge 
mais sur inscription, au méchoui qui devient traditionnel. 

 

Plus de 50 convives participatifs, heureux, ont apprécié 
les agapes à partir de moutons… jardiniers du château, 
et de pommes de terre ayant poussé dans cette 
vénérable terre moyenâgeuse.  

 

Les bénévoles de 
l’association, incroyables 
organisateurs adeptes du 
circuit court : du versant du 
château à l’assiette. 

 

Quand même, on commence par un petit apéro (avec 
modération)  

 

 

Les consignes ont été respectées… même la fermeture 
des barrières d’entrée au vallon au retour !! 
 

     PC 

OCTOBRE 2024 

LES ELECTIONS A L’ECOLE 
Vendredi 11 octobre, les parents ont élu leurs 
représentants au conseil d’école.  

Une seule liste de parents non constituée en association 
et sans surprise ont été élus :  

Titulaires : Adrien MOTTELAY, Caroline DENIZOT, 
Daphné GARDIN, Mélanie TURPIN, Joanna LAROCHE  

Suppléants : Thomas VILLALBA, Marie KELTZ, 
Alexandra BAUQUEREY, Gaëlle DERAT, Marie 
MAZEROLLE.  

Félicitations aux élus qui se retrouveront le mardi 5 

novembre pour le conseil d’école d’installation.    

Une semaine plus tard, vendredi 18 octobre, la 
traditionnelle élection du conseil municipal des enfants.  

 
Sur les 22 postulants issus des niveaux CE2, CM1 et 
CM2 ont été élus :   

Titulaires : Gaspard BOZONET, Louise LINIGER BEY, 
Clotilde BOILLON, Elsa LAITHIER DURANDIERE, 
Maëlle  SAURET et Lou-Abriel GARDIN. 

Suppléants : Charles BLANDIN , Héloïse LACROIX, 
Romane TOURNOUX, Abel GALLECIER, Candice et 
Amaury KELTZ.  

Remerciements à tous les candidats, à tous les votants, 
aux enseignantes et à Catherine pour leurs 
participations.  

Félicitations aux élus  qui se retrouveront le mardi 5 
novembre pour le conseil municipal d’installation.  

OCTOBRE ROSE AUX TAP 
Les enfants qui 
participent aux ateliers 
SPORT et NATURE se 
sont joints à la marche 
pour Octobre Rose 
organisée par les élèves 
de Terminale SAPAT de 
la MFR de MORRE ce 

jeudi 17 octobre. Le ciel nous a été favorable pour cet 
après-midi de fraternité. 

Les cadichons étaient également parmi nous.   
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DE LA FORET A L’ASSIETTE 

Devenue une tradition annuelle, l’association de 
mycologie du Doubs (SHND) présidée par Madame 
MORRE-BIOT, l’association de pomologie dirigée par 
Monsieur FROIDEVAUX, ont investi la salle d’accueil 
pour la présentation de leurs cueillettes d’automne.  

Montfaucon ayant le sens affuté du bien recevoir, un pot 
était offert en 
ouverture de la 

manifestation. 
Préambule pour le 
Maire de féliciter les 
dirigeants des 2 
associations de 
choisir le premier 
village du plateau pour 
montrer au public ce 
que nous donne la 
nature. 

 

Découvrir le cèpe de Bordeaux 
(sans le vin…) l’hygrophore 
pudibond, tous deux très bons, 
mais aussi l’Amanite phalloïde 
blanche, qui, elle, est mortelle… 
C’est cela l’exposition des 
mycologues, montrer pour 
apprendre. 

 

 

Du côté de la pomologie, là encore, une belle 
démonstration de la cueillette d’automne. Yves 
POURCHET, intarissable sur la pomme, les pommiers, 
avait grand plaisir à répondre aux multiples questions 

des visiteurs. Une information, il 
est dénombré pas moins de 
3000 sortes de pommes en 
France.  

 

 

 

 

 

 

L’exposition en chiffres : 360 visiteurs, 300 types de 
champignons présentés. 

       
   Jacques TONNERRE 

16EME ANNIVERSAIRE 
Un anniversaire, cela se fête. L’équipe de notre maison 
Paulette GUINCHARD n’en rate aucun. En cette fin 
septembre, on comptait 16 ans depuis l’ouverture de la 
maison. Belle occasion de réunir les résidents, les 
familles, des voisins. La commune, représentée par 
Anne-Marie POTY, a apporté une contribution 
notamment musicale.  

Orchestrés par un accordéoniste, des pas de danse 
encore bien assurés sous les yeux de l’équipe 
méritante. 

VTT/TRAIL et Téléthon  

 

Depuis quelques années, le groupe des « traileurs » du 
village s’associe à l’équipe des « vttistes » pour 
l’organisation d’un week-end sportif et convivial pour la 
bonne cause. 
 

Superbe parcours VTT le samedi, cette année du coté 
de Gennes, Nancray, Mamirolle, le Gratteris, la Vèze... 
puis une soirée conviviale à la salle Courbet le soir. 
Et le dimanche matin, tout le monde s’est retrouvé pour 
Marche ou Trail au golf de la Chevillotte. Une bonne 
quarantaine de participants ont ainsi pu contribuer à un 
geste pour  

 

       

      AR 



Journal mensuel de Montfaucon (Doubs) – Novembre 2024 - 7/10 

 

TOUJOURS PRÊTS 
Telle est la devise des scouts. Toujours prêts à venir 
passer un week-end de bivouac au village (les 2 
batteries et le château sont prisés) quelles que soient 
les troupes (il y en a plusieurs, d’obédience différentes). 

Toujours prêts à donner un coup de main… et 
l’association AVALFORT apprécie.  

 

 

 

 

 

 

 

 

C’était le cas en cette fin de septembre avec intervention 
dans le fossé et les abords de la batterie des Epesses….  

Les bénévoles de l’association n’étant pas loin. 

La commune reconnaissante ne manque pas de mettre 
la salle Courbet à disposition pour réunion si besoin. 

RETOUR SUR L’A.G. 
Tenue à Montfaucon, elle a rassemblé 
membres et sympathisants.  

Le Président a fait un bilan détaillé des actions 
menées, soulignant les réussites mais aussi les défis 
auxquels le club a dû faire face. Parmi les sujets 
abordés, les questions d’organisation des évènements 
à venir et le renouvellement de certains équipements ont 
particulièrement retenu l’attention. 

La soirée s’est conclue dans une ambiance conviviale 
avec le traditionnel pot de l’amitié. 

DECORS DE NOËL 
Et si nous recommencions … et même plus. Avant Noël 
2023, des décors participatifs étaient apparus (œuvres 
des Cadichons, des Vergers) dans nos espaces publics. 

Des décors sympas aussi à l’entrée de beaucoup de 
propriétés…. 

Et si la démarche 
s’amplifiait cette année !! 

BELLE 

RESTAURATION - 

BEAU PROJET 
Ce qui se dessine aux 47-49 
rue du Comté de Montbéliard 
est séduisant pour la 
commune.  
Les nouveaux propriétaires ont 
engagé une restauration de 
grande qualité de cette maison 
séculaire. Ils projettent, le 
premier est déjà achevé, la 
réalisation de plusieurs gîtes 
d’accueil.  
Ainsi, ils répondront aux 
besoins touristiques du Plateau, d’autant que la Via 
Francigena passe au seuil de la maison. 
Merci à ces investisseurs. 

INFOS DIVERSES 

BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE 

 

LACIM MONTFAUCON 

L’association organise sa 
traditionnelle vente de choucroute et 
de gâteaux (se munir d’un récipient) 

samedi 16 novembre 2024 - de 
10h30 à 12h30 - salle d’accueil de 
Montfaucon 

 

au profit de : 

➢ ses jumelages (Inde, Bangladesh et Colombie), 

➢ la Banque alimentaire, 

➢ la Boutique Jeanne-Antide (ex Fourneau 
économique) 

Prix de la portion de choucroute garnie : 12 € 

Pour la bonne gestion des quantités, merci de 
téléphoner avant le 12 novembre, en indiquant  
le nombre désiré de portions, à :  

Germain CHOPARD : 03 81 81 14 26 (le matin 
uniquement) 

Christine CONTOZ : 06 71 91 27 86 

Christel CARTERON : 06 72 79 57 20 
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Vendredi 22 novembre de 14h à 16h 

Salle G. Devaux, espace du Marais à Saône 

Après-midi RETRAITE 
Organisé par la CARSAT Bourgogne Franche-Comté en 
partenariat avec France Services.  

  Conférence et Questions/Réponses 

  Entretiens individuels de situation après la conférence   
(sur inscription) 

Pensez à venir avec votre relevé de carrière ! 

 

 

AFFOUAGE 2024/2025 

Les personnes désirant un lot 
d’affouage (= exploitation 
dans la forêt des branchages 
– houpiers - par vos soins), 
doivent s’inscrire en mairie, 
avant le 15 novembre 2024, 

par courrier ou email : mairie@montfaucon25.fr 

COURS DE YOGA 

L’association des Familles rappelle que pour les cours 
du mardi de 20h à 21h15, l’inscription se fait auprès de 
l’intervenant. 

 

 

FCMMGV – MATCHS A GENNES 

Dimanche 3 novembre, les seniors C rencontrent FCPP. 

Samedi 9 novembre, les seniors A contre Jura Lacs. 

Dimanche 10 novembre, les seniors B contre Roche 
Novillars. 

Dimanche 17 novembre, les seniors B contre Avoudrey. 

Dimanche 24 novembre, les seniors C contre Val de 
Loue. 

Dimanche 1er décembre, les seniors B contre Naisey 

AGENDA DU MOIS 
■ Vendredi 29 au dimanche 
1er décembre 

Montfaucon de France 

13ème Marché des Terroirs des Montfaucon de France et de 
Suisse. Samedi 30 novembre à 11h, inauguration. 

■ Jeudi 7 novembre                        Relais A.M. 

De 10h30 à 12h, salle Courbet 

■ Vendredi 8 novembre  Assoc. des Familles 

De 17h à 20h, salle Pasteur, soirée grands jeux. 

■ Lundi 11 novembre Anciens Combattants 
et Municipalité  

 

■ Jeudis 14 et 28 novembre Ludothèque La Toupie  

De 10h30 à 12h, salle Courbet, sur le thème « Le Jardin ». 

■ Vendredi 15 novembre Municipalité 

A 19h30, salle Victor Hugo, conférence Alzheimer.  

■ Samedi 16 novembre LACIM 

Vente de choucroute. 

■ Dimanche 17 novembre Assoc. des Familles 

De 10h à 18h, salle Pasteur, vide dressing.  

■ Mardi 26 novembre Municipalité 

A 19h30, salle Victor Hugo, conférence Alzheimer.  

INFORMATIONS MAIRIE 
Ouverture du secrétariat de mairie :  
Du lundi au vendredi de 10 h 30 à 12 h 
Le mercredi soir de 17 h à 19 h 
Le samedi matin de   9 h à 12 h 

Allo « Mairie urgence » : 06.08.80.41.87 

Téléphone :              03.81.81.45.71  
Courriel :  mairie@montfaucon25.fr 
Site : www.montfaucon25.fr  

Montfaucon Infos 
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La cérémonie patriotique aura lieu à 10h30 à l’allée 
des Braves (avec discours et dépôt de gerbe) pour 
se poursuivre au Monument aux Morts.  

Elle se terminera par un apéritif offert par la 
commune, comme chaque année. Venez nombreux. 

mailto:mairie@montfaucon25.fr
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